



# スクラム

## コロナ第6波

3学期になって1か月。心配していたコロナの新しいオミクロン株の感染力がすさまじく、学年休業になってしまいました。みなさんも感染予防には十分に気を付けているでしょうが、感染を広げないためにも**友だちとしゃべるときには必ずマスクを着用する**ようにしてください。(マスクを着用していると、基本的には濃厚接触者にはなりません)

3学期にはいろいろな行事を予定していましたが、この第6波の流行のために変更を余儀なくされています。

体育の時間に持久走を頑張っていて、その成果を発揮する場になるはずだった**「マラソン大会」**。昨年は結局実施できないまま終わってしまったのですが、今年はなんとか開催したいと思っています。予定では1/28(金)に開催するはずだったのですが、**3/4(金)**に延期されることになりました。

そして、1/17(月)にあった**国際理解学習**での**金ソンセンニム**のお話から始まった**「校外学習(大阪コリアタウン)」**の取り組み。2/4(金)から2/18(金)への延期を考えていましたが、まん延防止等重点措置が2/20まで適用されるため、再度延期して**3/18(金)**に実施したいと考えています。みなさんの学習用端末に、先日説明会で使ったスライドを送っていますので、それを見ながら楽しみにしてくださいね。



3月にちょっとバタバタすると思いますが、76期生は校外での活動がここまで全くできていませんので、何とか実施したいと思っています。

また、3/17(木)に実施予定の「合唱コンクール」も、今年は対面で合唱できればいいなあと考えています。しっかり準備を整えていきましょう！

## 花の咲かない寒い日は 下へ下へと根を伸ばせ

### 令和4年 初詣

今年は寅歳。「日本一福寅」で有名な、信貴山にある「朝護孫子寺」に行ってきました。

寅歳は「成長」や「始まり」の年になると言われています。またこのお寺のご本尊は「毘沙門天」で勝運の神として有名です。

もうすぐ3年生になるみなさんがさらに成長し、いろいろな場面で「勝てる」よう、しっかりお祈りしてきました！



### 保護者の皆さんへ

年が明けてからのコロナ感染の拡大により、76期生の間でも1月末から感染者および濃厚接触者が急増し、学年休業となるなど保護者の皆さん方にもご心配をおかけしているところです。

今後もお子さまの体調にご留意していただき、発熱やのどの痛みなどが少しでもありましたら学校にご連絡をいただき、自宅での療養・病院への受診をお願いいたします。コロナ感染に対する不安も含めて、コロナ関係でのお休みは「欠席」ではなく「出席停止」扱いとなります。よろしくお願ひいたします。